

■ Medienmitteilung

Spitaler fmi AG sucht Nachfolge fur Praxis Balliz in Reichenbach

Reichenbach/Unterseen, 25.8.2021

Die bisherige Leiterin der Hausarztpraxis Balliz in Reichenbach, Frau med. pract. Mirela Mondescu, muss ihre Tatigkeit als Hausarztin Ende November 2021 aus familiaren Grunden aufgeben. Sowohl sie selbst als auch die Spitaler fmi AG als Betreiberin der Praxis bedauern dies sehr.

Die Suche nach einer Nachfolgelosung fur die gut etablierte Hausarztpraxis lauft bereits auf Hochtouren. Noch zeichnet sich nicht ab, ob eine hauptverantwortliche Arztin oder ein hauptverantwortlicher Arzt die Praxis alleine fuhren wird. Es ist namlich auch moglich, dass mehrere Facharztinnen oder -arzte die Praxis gemeinschaftlich, in Teilpensen betreiben werden. Die Spitaler fmi AG bietet interessierten Kandidatinnen und Kandidaten auch die Moglichkeit, die Hausarztpraxis in Reichenbach mit einem Teilpensum in der Walk-in-Clinic in Interlaken zu verbinden, in welcher ein breites Angebotsspektrum in der Notfallmedizin fur nationale und internationale Patientinnen und Patienten abgedeckt wird.

Die Praxis Balliz in Reichenbach, ehemals eine der vier im Kanton Bern betriebenen Praxen der mittlerweile liquidierten Hausarzt-Kette «MeinArzt», stand letztes Jahr kurz vor dem Aus. Im Bemuhren um ein gutes integriertes Versorgungssystem fur die Bevolkerung in der Region ubernahm die Spitaler fmi AG die Praxis und sorgte so fur deren Fortbestehen. Die Praxis wurde modernisiert und technisch wie logistisch an die Systeme der Berner Oberlander Spitalgruppe angeschlossen. Dadurch ist auch ein schneller und einfacher Austausch mit dem Medizinischen Fachpersonal der anderen Standorte der Spitaler fmi AG gewahrleistet.

Sollte die Nachfolge von Frau med. pract. Mondescu die Praxis nicht nahtlos, per Anfang Dezember ubernehmen konnen, stunde den Patientinnen und Patienten wahlweise mit der Arztpraxis Stattmattehuus Frutigen oder der Walk-in-Clinic Interlaken eine ubergangslosung zur Verfugung. Sobald die Nachfolgelosung fur Frau med. pract. Mondescu definitiv geregelt ist, werden die Patientinnen und Patienten sowie die Bevolkerung in der Umgebung daruber informiert.